

BetteMono & BetteMonoFlow



BETTE

Badewannen monochrom in Szene setzen Monochrome baths set the scene

Mit BetteMono und BetteMono Flow erhältst du erstmalig eine Ab- und Überlaufgarnitur aus demselben hochwertigen Material wie deine Bette Badewanne: aus glasiertem Titan-Stahl. Sie ist in vielen unserer Farben lieferbar. Damit schafft BetteMono ein harmonisches Erscheinungsbild in deinem Badezimmer. Den Ablauf öffnest und schließt du per Klickventil. Der Überlauf nimmt sich durch die gleiche Materialität und Farbe dezent zurück.

With BetteMono and BetteMono Flow you get for the first time a waste and overflow set made of the same high-quality material as your Bette bath: glazed titanium steel. It is available in many of our colours. BetteMono thus creates a harmonious appearance in your bathroom. You open and close the waste with a click valve. The overflow is discreet thanks to the same materiality and colour.



Ab- und Überlaufgarnitur BetteMono
Waste- and Overflow BetteMono



Ab- und Überlaufgarnitur BetteMono Flow
Waste- and Overflow BetteMono Flow

Verfügbar in folgenden Farben:
Available in the following colours:



Weiß 000
White 000



Pergamon 001
Pergamon 001



Manhattan 002
Manhattan 002



Bahama beige 003
Bahama beige 003



Ebony 035
Ebony 035



Schwarz 056
Black 056



Snow 440
Snow 440



Blue Satin 418
Blue Satin 418